

06-2020

**41 member States/  
41 Etats membres**

Albania/Albanie  
Argentina/Argentine\*  
Armenia/Arménie  
Austria/Autriche  
Belgium/Belgique  
Bosnia and Herzegovina/  
Bosnie-Herzégovine  
Bulgaria/Bulgarie  
Canada\*  
Croatia/Croatie  
Cyprus/Chypre  
Czech Republic/  
République tchèque  
Denmark/Danemark  
Estonia/Estonie  
Finland/Finlande  
France  
Georgia/Géorgie  
Germany/Allemagne  
Greece/Grèce  
Hungary/Hongrie  
Iceland/Islande  
Ireland/Irlande  
Italy/Italie  
Latvia/Lettonie  
Lithuania/Lituanie  
Luxembourg  
Montenegro/Monténégro  
Netherlands/Pays-Bas  
North Macedonia/  
Macédoine du Nord  
Norway/Norvège  
Poland/Pologne  
Portugal  
Romania/Roumanie  
Russia/Russie  
Serbia/Serbie  
Slovakia/Slovaquie  
Slovenia/Slovénie  
Spain/Espagne  
Sweden/Suède  
Switzerland/Suisse  
Turkey/Turquie  
Ukraine

\*Associate member  
/Membre associé

**THE GOVERNANCE OF EURIMAGES EVOLVES**

Strasbourg, 10.09.2020 - On 9 September, the Committee of Ministers of the Council of Europe approved the reform of Eurimages, proposed in light of the conclusions of the Fund's most recent external evaluation.

With 41 member States and more than 2,000 films supported in 30 years of existence, Eurimages will make major changes to its governance by setting up an Executive Committee to take rapid decisions on day-to-day management and a Board of Management responsible for defining the Fund's policy and adopting operating rules. The selection process will also evolve with independent external experts from the film industry now assessing the quality of the works to be supported.

The reform, whose detailed implementation is to be finalised in 2021, will bring increased efficiency and transparency to the Eurimages Fund, to better meet the needs of an industry hit hard by the public health crisis.

**Since it was set up in 1988, EURIMAGES has supported 2 117 co-productions for a total amount of approximately 613 million euros.**

**EURIMAGES FAIT EVOLUER SA GOUVERNANCE**

Strasbourg, 10.09.2020 – Le 9 septembre, le Comité des Ministres du Conseil de l'Europe a approuvé la réforme du Fonds Eurimages, née des conclusions de sa récente évaluation externe.

Fort de 41 Etats membres et de plus de 2000 films soutenus en 30 ans d'existence, le Fonds Eurimages va apporter d'importants changements à sa gouvernance en se dotant d'un Comité exécutif capable de prendre rapidement des mesures liées à la gestion du Fonds, et d'un Comité de direction chargé de définir la politique du Fonds et d'adopter les règles de son fonctionnement. Le processus de sélection évolue également avec la participation d'experts externes indépendants issus de l'industrie du cinéma à l'évaluation de la qualité des œuvres à soutenir.

Cette réforme dont les modalités de mise en œuvre seront finalisées en 2021 permettra d'améliorer l'efficacité du Fonds Eurimages dont le fonctionnement plus transparent pourra mieux répondre aux besoins d'une industrie durement touchée par la crise sanitaire.

**Depuis sa création en 1988, EURIMAGES a soutenu 2 117 coproductions pour un montant total d'environ 613 millions d'euros.**